

DÍA INTERNACIONAL PARA LA ERRADICACIÓN DE LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Vva. de la Cañada, 16 de nov.- La Concejalía de Mujer y Mayores ha organizado distintas actividades con motivo del Día Internacional para la erradicación de la Violencia de Género, que se celebra el próximo 25 de noviembre. “Las actividades programadas, con la colaboración de la Mancomunidad de Servicios Sociales La Encina y la Dirección General de la Mujer de la Comunidad de Madrid, pretenden hacer reflexionar a los ciudadanos sobre este grave problema social y dar a conocer los recursos que desde las distintas administraciones se han puesto en marcha para ayudar a las víctimas. Lamentablemente siguen apareciendo casos de violencia de género, una violencia contra la que todos, y no solo las víctimas, tenemos que luchar”, explicó la concejal de Mujer y Mayores, M^a del Tránsito Luis Hernández.

Concierto: “Música y Mujer”

En colaboración con la Dirección General de la Mujer de la Comunidad de Madrid, se ha programado el 22 de noviembre, a las 20:00 horas en el Centro Cultural La Despernada (C/Olivar, 10), un concierto a cargo del Coro de Voces Blancas “VoKalArs” de la Universidad Carlos III de Madrid. VoKalArs cuenta con una sólida formación musical además de una extensa experiencia vocal. El concierto, titulado “Música y Mujer. Nos queda la Palabra y la Canción”, presenta un repertorio de música escrita por compositoras del siglo XX con modos de expresión y lenguajes diferentes. Este proyecto ensalza el papel de la mujer en el ámbito de la música desde el punto de vista de la interpretación y de la composición contemporánea.

Cine-forum

Por otro lado, el 23 de noviembre, la Concejalía de Mujer y Mayores ha organizado un cine-forum, con la colaboración del Punto Municipal del Observatorio Regional de la Violencia de Género de la Mancomunidad de Servicios Sociales La Encina. La actividad comenzará a las 18:00 horas en el Centro Cívico El Molino (C/Molino, 2) con una breve explicación sobre las medidas que se están tomando para erradicar la violencia de género, cuáles son las funciones y objetivos de los Puntos Municipales del Observatorio Regional de la Violencia de Género, etc.



Después se proyectará la película titulada “En Tierra de Hombres”, una película que narra la historia de Josey Aimes (papel interpretado por la actriz Charlize Theron), una madre soltera que regresa a su pueblo natal, en Minnesota, en busca de trabajo en las minas de hierro. La protagonista está mentalizada para el duro trabajo pero no para aguantar el acoso que ella y otras mineras sufren por parte de sus compañeros. Al finalizar la proyección, tendrá lugar un coloquio.

Punto Municipal

El Punto Municipal del Observatorio Regional de la Violencia de Género está ubicado en la Oficina Judicial (Avd. Gaudí, nº 23. Tel.: 91 811 77 80). El Punto atiende a la población de los municipios que componen la Mancomunidad: Villanueva de la Cañada, Quijorna, Brunete y Villanueva del Pardillo. Se trata de un espacio de atención especializado donde se presta atención psicosocial individualizada a las víctimas de violencia de género y a sus hijos. El horario de atención al público es de 9:00 a 19:00 horas.